

Les établissements privés réunis pour un cross commun

Yvetot

Vendredi 14 avril, environ 500 élèves représentant les classes de CM2 de l'école Saint-Michel, 4^e du collège Bobée et seconde du lycée Jean-XXIII se sont retrouvés dans le parc du manoir du Fay pour une course commune, une première pour les trois établissements catholiques qui avait pour objectif de resserrer un peu plus les liens créés entre les trois structures.

Trois groupes constitués d'un mixage d'élèves des trois établissements se sont succédé sur un parcours tracé à l'inté-

rieur du parc du manoir avant de partager ensemble un flashmob et de réaliser une fresque en forme de cœur. Ce moment de partage a été rendu possible grâce à la volonté des équipes de direction et éducatives qui se sont mobilisées pour l'évènement depuis plusieurs semaines, mais aussi par le soutien logistique des services techniques de la ville qui ont préparé le terrain et mis à disposition une nacelle permettant d'immortaliser "d'en haut" l'évènement. Une belle matinée fédératrice autour d'une animation sportive et ludique.



Avant le départ d'une des trois courses qui a regroupé plus de 500 élèves des établissements catholiques de la ville au manoir du Fay



St Michel - Bobée - JeanXXIII

"Avance sur la route car elle n'existe que par ta marche" St Augustin





